
   

  

 介護保険料がわずかですが、引き下げられます。 

  基準額 （昨年まで）64,320 円／年 

    ⇒（2024～26 年）64,200 円／年 

日本共産党は介護保険料の引き下げで暮らし

の応援をと、議会でずっと求めてきました。 

      

      （詳しくは中面をお読み下さい） 

 

「学校のトイレが汚くて行くのをガマンして

いる」という子どもたちの声を聞き、議会で何

度も改修を要望してきました。 

 前市長の時は、「校舎の大規模改修時にトイ

レも改修する」と、なかなか進みませんでした

が、昨年、山本市長がトイレの大規模改修の計

画を表明。今年度は 2 中、3 中、4 中のトイレ

を 1 系統ずつ改修します。 

 
市役所庁舎 やっと耐震化実施へ 学校体育館 (避難所) にエアコン設置 

災害時に避難所になる学校体育館に、エア

コン設置が進められます。今年は 2 中、3 中、

4 中、私市小に設置します。 

日本共産党は、数年前から議会で、国の有

利な事業債も活用してエアコン設置を行う

よう求めてきました。避難所の環境改善、子

どもの教育環境の向上が期待できます。 

学校トイレ 大規模改修 
 

 いまだに耐震化できていない市役所の耐震

工事（設計）が、ようやく決まりました。 

 ４年前、「市役所をいきいきランドに移転・

建て替え」する案は、事業費が増大し再検討に。 

 日本共産党は、まずは現市役所の耐震化で安

介護保険料の引き下げ、実現☆ 
 

3 月議会の議決結果（一部抜粋）                賛否の状況（○賛成 ×反対） 
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令和 6 年度交野市一般会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

 

令和 6 年度交野市国民健康保険 
特別会計予算 

× × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

高すぎる国民健康保険料のさらなる値上
げになる府内統一化を中止し財政支援を
求める意見書 

○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ × × × × × 

パーティー券購入を含む企業・団体献金
を全面禁止にするよう政治資金規正法の
改正を求める意見書 

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 

      

議
長 

  さらがいふみ  藤田まり 

 

  こんにちは！ 

 日本共産党 交野市会議員団です！ 

引き続き、みなさんと共に頑張ります。 

    

全を確保したうえで、利用しやす

い将来の庁舎のあり方をじっく

り検討すべきと求めてきました。 

来年４月に開催予定の大阪関西万博。大阪府は、4 歳から 18 歳までの子ど

も達を１回目は無料招待するとしています。（小中学生は遠足を想定）そして、

２回目以降については市町村が予算を組み、子ども達を万博に連れてくるよう

府が自治体へ要請しています。（※本市は、そこに２千万円もの税金を使って

しまえば他の施策にしわ寄せがくるため予算計上していません。） 

メタンガスの爆発事故で、 
危険性あらわに︕ 
  ３月２８日に起きた、夢洲１区の爆発事

故。現場は現役の廃棄物最終処分場です。そ

こは、埋め立てられているゴミから発生する

メタンガスを７９本のガス抜き管で放出し

ていました。ところが、万博開催にあたり、

１区は駐車場やレストランなどの建設が予

定され、アスファルトが敷かれています。 

 学校参加のときの、 

モデルコースも１区を 

通り、約 30分かけて 

入場ゲートへ徒歩移動す 

る計画となっています。 

現場の先⽣たちも困惑しています・・・。 
        （万博招待事業の F A Q より） 

より） 万博の開催期間は、４月１３日から１０月

１３日までという時期を踏まえて… 

Q：給水所はあるのか。 

A：未定。水筒を複数持たせてください。 

Q：昼食場所は？ 

A：団体休憩所が２千席あります。 

（１日来場者は約 15万人を予定） 

Q：売店などで飲み物を買えるのか。 

A：キャッシュレス購入のみ 

Q：見学するパビリオンは自分達で選べる？ 

A：抽選による割り当て 

★運転免許証を自主返納した高齢者への補助 新設 

運転免許証の自主返納を行い、4 月 1 日以降に運転経歴証明

書の交付を受けた 70 歳以上の方。（１回限り、1 万円分を補助） 

★がん患者の補整具等購入費助成 新設 

抗がん剤の影響による脱毛や乳房の手術など外見の変化に対

し、補整具（ウイッグ等）の購入費を一部助成。 

 

議会では、日本共産党議員団が提案

した「企業団体献金の全面禁止を求め

る意見書（略）」が可決され、市議会か

ら国へ声を上げることに！市議会の構

成の変化がココにも現れています♪ 

 ⻑かったコロナ禍、続く物価⾼騰など、世代を超え
て⽣きることに精⼀杯です。将来に希望を感じにくい
今の社会を変えることが政治の役割であり、市議会の
⼀つの役割です。 

この間、⽇本共産党議員団として繰り返し求めてき
た「介護保険料の引き下げ」や「低所得に準ずる世帯
への給付⾦事業」、「学校トイレの⼤規模改修」「⾼齢者
などへの外出⽀援策」などが着実に前進しており、 
市⺠のみなさんと協働してきたことに確信と喜びを
感じています。 

新年度予算・・・  


